



Hemmersdorf, den 03.07.2020

Liebe Eltern und Kinder der Niederschule,

nun sind die Sommerferien schon da und es kommt gar keine richtige Ferienstimmung auf.

Dies war und ist schon eine befremdliche Zeit für uns alle.
Ich hoffe, dass wir und Sie alle das Beste daraus machen können.

Ich danke ganz herzlich den Kindern für ihre Geduld mit uns Lehrerinnen, die plötzlich ganz anders unterrichten müssen, mit den Eltern, die sich komplett neu organisieren müssen.

Außerdem danke ich allen Eltern für ihre tolle Mitarbeit und Unterstützung.

Tatsächlich wussten wir alle manchmal nicht mehr weiter als Lehrerin, als Eltern, auch als Kinder von älteren Eltern, als Arbeitnehmerin oder als Kollegin. Wir wissen, was Sie alles geleistet haben.

Unsere Erfahrungen sollten wir sammeln und verbessern. Geben Sie Ihre Ideen oder Anregungen am nächsten Elternabend weiter. Von Seiten der Schule sind wir auch in den Ferien dabei, die Digitalisierung und Kommunikation voranzutreiben.

Den Kindern hat nach allen Nachfragen vor allem das Miteinander gefehlt. Sie wollen Wandertage, Feste und andere gemeinsame Erlebnisse.

Wir können sie gut verstehen.

Was alles umgesetzt werden kann, werden wir in ein paar Monaten sehen können. Schön, finde ich die Kreativität, die in vielen Lebensbereichen entwickelt wurde. Bleiben wir dabei und unsere Kinder werden einen schönen Sommer erleben.

Bleiben Sie und Ihre Familie gesund und munter!

Liebe Grüße

i.V. Tanja Stein-Balle und das Kollegium der Niederschule